

---

## Tras más de 40 años, los Sembradores de estrellas han vuelto a llenar las calles

“He aprendido que haciendo cosas fáciles se puede alegrar a la gente un montonazo”



Sembradores de estrellas en La Roda (Albacete)

---

Un año más, miles de niños salen a las calles a repartir estrellas en nombre de los misioneros. ‘Sembradores de estrellas’, iniciativa de la Obra Pontificia de Infancia Misionera con más de 40 años de historia, ayuda a los niños a prepararse para vivir la Navidad de una forma misionera. Además de recordar a los misioneros que lo dejaron todo para llevar el Evangelio a todo el mundo, ellos mismos se convierten en misioneros en su ciudad, que anuncian la buena noticia de que Jesús nace para todos.

---

19/12/2024

“Lo pasé muy bien porque iba con mis amigos paseando. Íbamos cantando villancicos y poniendo a la gente estrellitas diciendo Feliz Navidad a los misioneros”, explica Eva, una niña de 9 años que el pasado sábado salió a 'sembrar estrellas' por las calles de Ourense. “He aprendido que haciendo cosas fáciles se puede alegrar a la gente un montonazo. Por ejemplo, una señora iba toda seria y al ver que le dábamos pegatinas de estrellitas se puso todo contenta”, explica esta pequeña.

A cientos de kilómetros, en La Roda (Albacete), Jaime también ha participado en esta iniciativa misionera, como todos los años. Este pequeño de 11 años reconoce que “se lo pasa pipa”, pero no se queda solo en eso. Tiene clara cuál ha sido su función: “anunciamos la venida de Nuestro Salvador, como la estrella de Oriente guiaba a los Reyes Magos”.

Cientos de niños como Eva y Jaime han salido por las calles a felicitar la Navidad de parte de los misioneros, en esta iniciativa de la Obra Pontificia de Infancia Misionera, que enseña a los niños el verdadero sentido de la Navidad: que Cristo nace para todos, como reza el lema impreso en estas pegatinas. Al hacer esto, ellos mismos se convierten en misioneros en su ciudad, recordando a todos lo esencial de estos días de una forma desinteresada, sin esperar nada a cambio.

A los pequeños de Ourense y Albacete se han sumado en estos días niños de las diócesis de Barcelona, Tarragona, Canarias, Tenerife, Ourense, Málaga, Córdoba, Badajoz, Ciudad Real, Zaragoza, Madrid... Y a lo largo de este fin de semana y en vísperas de Navidad saldrán los 'sembradores' desde Cádiz, Getafe, Santander, Mallorca... (puede ver fotografías de diversas convocatorias [aquí](#)). En cada ciudad, con creatividad. En la mayoría de los casos, los niños se reúnen en la Iglesia –en muchas diócesis con presencia del obispo-, y de ahí son enviados a las calles. Desde Obras Misionales Pontificas (OMP) se han distribuido este año tres millones y medio de estrellas, que ya han llegado a los viandantes de muchas ciudades de España, en esta iniciativa que cuenta con más de 40 años de tradición.

## Recursos para vivir la Navidad de forma misionera

Sembradores de Estrellas es una iniciativa más de Infancia Misionera, una de las Obras Misionales Pontificias, para que los niños vivan estas fiestas unidos a Jesús y en clave misionera. Para ello a lo largo de Adviento ha ido compartiendo recursos como el calendario de 'rascar y ganar' con actividades para cada día de diciembre, la carta a los Reyes Magos de los pequeños misioneros, o la clásica 'hucha del compartir', una manualidad en la que los más pequeños depositarán sus donativos para los niños del mundo.

En estos días se ha publicado el [vídeo de Infancia Misionera](#), en el que dos hermanos, Pepe y Lola, descubrirán cómo su moneda marcada entregada a Infancia Misionera realiza un viaje que le lleva desde su parroquia a un misionero en Papúa Nueva Guinea, pasando por el Papa. Y enlazado a este vídeo se ha lanzado por 12º año el Concurso Nacional de Dibujos de Infancia Misionera, en el que niños de 1º a 6º de Primaria optarán a ganar una *tablet* o auriculares *bluetooth* si consiguen plasmar en sus dibujos el lema de este año "Comparto lo que tengo".

Toda la información sobre el concurso y los demás recursos pueden encontrarse en la página web [www.infanciamisionera.es](http://www.infanciamisionera.es) Todos ellos orientados a la Jornada de Infancia Misionera, que se celebrará la vuelta de las vacaciones de Navidad, el 19 de enero. Gracias a la colaboración de los niños en esta Jornada y a miles de adultos generosos, se ofrece cada año el apoyo a más de 2.700 proyectos infantiles de salud, educación, protección de la vida y evangelización en los Territorios de Misión, de los que se benefician más de cuatro millones de niños al año.

Puedes ver más fotografías de Sembradores de Estrellas en diversas ciudades [aquí](#).



Sembradores de estrellas en Ciudad Real

---

Para más información y entrevistas:

Paula Rivas y Javier López

[prensa@omp.es](mailto:prensa@omp.es)

91 590 29 43